

Movimientos en mercados de divisas por "Brexit" sí impactan a México: HR Ratings

Resumen de la entrevista al director de Análisis de HR Ratings, Félix Boni, en el programa Fórmula Financiera con Maricarmen Cortés, José Yuste y Marco Antonio Mares.

Felix Boni, director general de Análisis de HR Ratings, señaló que la salida del Reino Unido de la Unión Europea no impacta mucho a México porque las relaciones comerciales son de aproximadamente el uno por ciento, lo que sí le afecta son los movimientos en los mercados de divisas con la devaluación del peso, "y sí puede tener impactos importantes en la inflación en términos de tasas de interés".

Para el analista lo que se debe tomar en consideración es que el proceso de salida puede tardar tiempo, "todavía el Reino Unido no ha iniciado el proceso de su salida... y éste podría ser en octubre, de ahí puede tardar dos años más para negociar una salida, y los términos de la nueva relación aún no se sabe, por lo tanto, es muy prematura saber exactamente qué es lo que va a pasar, y más todavía los efectos para México".

Reiteró que la volatilidad sí afecta al peso mexicano, "ya vimos que ha tenido un impacto junto con los movimientos del peso que han sido relativamente fuertes desde el inicio del año y ese impacto sigue, es muy difícil saber cuándo el impacto se irá disminuyendo y cuándo los mercados empiezan a respirar un poco".

Mencionó que Gran Bretaña ha bajado la calificación a su deuda, "los británicos no saben qué es lo que van hacer porque se tiene un partido conservador que prácticamente tiene el control del Parlamento y la mayoría de los parlamentarios no está en favor del "Braxit" y ahora tienen que elegir al nuevo Primer Ministro, por lo tanto, hay muchas cosas que ellos mismos tienen que resolver".

Dijo que se habla de lo fuerte que es la economía británica en términos de ingresos en cuanto a los otros países de la Unión Europea, pero por otro lado, hay que considerar que el Reino Unido tiene un déficit en cuenta corriente bastante importante que ha llegado al seis o siete por ciento anualizado del Productor Interno Bruto (PIB), que es un nivel bastante alto".

Señaló que por tener el déficit en cuenta corriente, tan alto también depende muchísimo en sus flujos de inversión y son éstos los que están en peligro.